

# "Polsek Kalapanunggal Melakukan Giat Patroli Dialogis: Memperkuat Kemitraan dengan Masyarakat"

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Nov 2, 2023 - 13:28



*"Polsek Kalapanunggal Melakukan Giat Patroli Dialogis: Memperkuat Kemitraan dengan Masyarakat"*

Sukabumi, 02 November 2023 - Polsek Kalapanunggal terus berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya dengan menggelar kegiatan Patroli Dialogis pada Kamis, 02 November 2023. Giat patroli yang

dimulai pukul 09.00 WIB ini melibatkan personil piket Mako Polsek Kalapanunggal, Aipda Rachmat.S, dan Briпка Rendi.AS, yang menjelajahi wilayah Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan.

Kegiatan patroli dialogis ini tidak hanya melibatkan aspek keamanan fisik, tetapi juga memperkuat kemitraan antara kepolisian dan masyarakat. Wilayah-wilayah yang menjadi sasaran patroli meliputi tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolahan, jalan raya, dan daerah rawan kriminalitas. Objek vital dijaga dengan ketat dalam upaya menjaga stabilitas dan ketertiban.

Selama patroli, personil Polsek Kalapanunggal memberikan himbauan kepada masyarakat terkait beberapa hal penting:

1. Dukungan terhadap upaya Polri dalam mencegah aksi premanisme, kejahatan jalanan, penyakit masyarakat, dan kejahatan lainnya untuk menjaga situasi aman dan kondusif.
2. Aktif ikut serta dalam menjaga ketertiban masyarakat di lingkungannya masing-masing.
3. Pencegahan terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), dengan mengajak masyarakat untuk tidak tergiur oleh ajakan kerja di luar negeri dan melaporkan aktivitas yang mencurigakan kepada polisi.
4. Sosialisasi mengenai pelayanan online Kepolisian melalui Aplikasi SUPERAPP Presisi.
5. Penyampaian Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan singkatan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Kegiatan patroli dialogis ini memperkuat hubungan positif antara Polsek Kalapanunggal dan masyarakatnya, memastikan bahwa upaya menjaga ketertiban dan keamanan berjalan beriringan dengan partisipasi aktif warga setempat. Polsek Kalapanunggal berkomitmen untuk senantiasa hadir dan siap mendukung masyarakat dalam menjaga kamtibmas yang aman dan kondusif.